

2年ぶりにあらわれた銀盤！

アイススケート場 営業再開

12月23日～2月19日 アイスランド津山

昨年度は利用者減少のため営業を休止したアイスランド津山ですが、スケート爱好者や市民のみなさんの熱望にこたえ、営業を再開しました。県内でも数少なく、県北では唯一のスケートリンク。再開後は、多くのみなさんでぎわっています。今年は冬季オリンピックの開催年。テレビで見る華麗な滑りに挑戦してみてはいかがでしょうか。



セリ ナズナ ゴギョウ ハコベラ…

七草がゆ作り

1月7日 中央児童館

小学生たちが使い慣れない包丁を持って、材料をトントントン。不ぞろいに切れた材料も、わいわい言いながら土鍋で煮たらおいしそうに見えるから

不思議です。ところで、ナズナはその辺に生えてるベンベン草だってこと、小学生のみんなは知ってたかな？



火消しの心意気を年頭に誓う

津山消防出初式

1月8日 吉井川河川敷

昼夜を問わず防火・防災に取り組む火消し集団。津山圏域消防組合と津山市消防団、婦人・少年消防クラブなどが合同で行う津山消防出初式。寒さの厳しい年頭に出初式を行うことは、消防の意気込みを示すとともに、火災予防を呼びかける意味もあります。今年が火事の少ない年ありますように。一筆啓上、火の用心。



まちかど

写
真
館

♪もろびとこぞりて♪

まちなかクリスマスコンサート 2005

12月17日 アルネ・津山東広場

クリスマス音楽をまちなかに響かせたいとの思いで、津山高専、津山高校、津山商業高校のみなさんが、聖なる響きを奏でてくれました。きれいなメロディーに、聴衆も寒さを忘れてうっとり。津山東高校食物調理科の生徒さんによる手作り菓子のプレゼントもあり、心暖まるコンサートでした。



今月の
フラッシュ



おかげで20歳になりました

第56回津山市成人を祝う会

1月8日 津山総合体育馆

新市になって初めての津山市成人を祝う会が行われました。家族や恩師、地域の人などの多くの人に支えられて立派に育った948人の新成人が、津山総合体育馆に集結。新調したスーツや晴れ着姿も目にまぶしく、久しぶりに会った

同級生たちとたがいの成長を喜びあっていました。成人を祝う会の式典では、新成人を代表して山本達也さん（加茂町戸賀）が「大人になり、これから多くのことを学んでいきたいと思います。今後も私たちをご指導ください」と謝辞を述べました。

